

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الادارية / الديوان

١١ حزيران ٢٠١٧

الرقم التسلسلي: ٢٠٩٧٥
الجهة المختصة: ١/١٥



شركة الاتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م

Union Investment Corp. P.L.C

لدى
بورصة عمان
شركة/ دائرة لمراقبة

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4)

Form No. (4-1)

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 6/4/2017 Ref: 2/3/3/8867 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 6/4/2017 الرقم: 8867/3/3/2 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (Mr. Mohammed Ali klief Al-Shawawreh) sold on Wednesday 31/5/2017 (10,000) shares and sold on Wednesday 7/6/2017 (2,300) shares from company (Union Investment Corp. plc) ownership in this company became (4,716,544) shares, with a percentage of ownership (9.433%) in the company's capital:	أرجو إعلامكم بأن (السيد/ محمد علي خليف الشواورة) قد قام يوم الأربعاء 31/5/2017 ببيع (10,000) سهماً ويوم الأربعاء 7/6/2017 ببيع (2,300) سهم من أسهم شركة (شركة الاتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م)، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (4,716,544) سهم ونسبة 9.433% من رأس مال الشركة	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Executive Management	X	إدارة تنفيذية
Employee	X	موظف في الشركة
Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
Company's Name Union Investment Corp. plc Financial Manager : lyad Yaghmour		شركة الاتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م المدير المالي : إياد يغمور



شركة الاتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م

Union Investment Corp. P.L.C.